

La RDC fait marche arrière, le "confinement total" de Kinshasa est "reporté"

@rib News, 27/03/2020 - Source AFP Le "confinement total" de Kinshasa, qui devait commencer samedi pour enrayer la propagation du nouveau coronavirus, a été "reporté", ont indiqué vendredi l'autorité provinciale de la capitale de la République démocratique du Congo après l'avoir annoncé la veille.

"Depuis l'annonce par le gouverneur de ce confinement, il y a une forte flambée des prix sur le marché des biens de première nécessité et maintenir le confinement "risquait de causer" de l'insécurité" parmi la population, a déclaré à l'AFP une porte-parole du gouverneur de Kinshasa, Belise Okonda. Un premier confinement devait durer quatre jours de samedi à mardi.